



CENTRE DE FORMATION MISSIONNAIRE

Fundação Cuidar o Futuro

5, rue Monsieur

PARIS-VII^e

Suf. 67-95.

SUR la demande répétée d'évêques missionnaires et de Supérieures générales d'instituts missionnaires, le Centre de formation missionnaire a été inauguré le 20 octobre 1958. Cette fondation a été encouragée et patronnée par l'Union Missionnaire internationale du clergé, la S. C. de la Propagation de la foi et celle des Religieux. Le Centre est présidé par Mgr Bertin, responsable des œuvres pontificales missionnaires pour le secteur de Paris, et dirigé par le Père André Rétif s. j., rédacteur aux études.

IL est ouvert spécialement aux religieuses, mais aussi aux prêtres et religieux frères ainsi qu'aux laïcs. Aucun diplôme ni compétence particulière n'est exigé pour l'inscription comme élève du Centre. Il s'adresse aux étrangers comme aux français. Les missionnaires en congé peuvent s'y inscrire pour un ou plusieurs mois. A côté des élèves proprement dits, il admet des auditeurs libres, devant partir ou non en mission. A la fin d'octobre 1958, il comptait déjà une trentaine d'inscrits.

POUR l'obtention du diplôme privé de fin d'études, il faut, en plus de l'assiduité aux cours, remettre un devoir écrit par trimestre et satisfaire aux examens de trimestre et de fin d'année. Le directeur d'études suit le travail de chacun en particulier. Les élèves ont entrée à la bibliothèque de la Propagation de la Foi et accès à une bibliothèque de prêt.

LE but poursuivi est une initiation élémentaire mais sérieuse aux disciplines suivantes : dogmatique et spiritualité missionnaires, documents pontificaux, histoire des missions et des religions, ethnographie et sociologie religieuse, méthodologie et liturgie missionnaires, connaissance des problèmes actuels. Parmi les professeurs pour l'année 1958-1959, on relève les noms des PP. de Menasce, Couturier, Quéguiner, de MM. Leroi-Gourhan, Aujoulat, Maitre, Rondot, etc. de Sœur Marie-André du Sacré-Cœur...

DURANT l'année 1958-1959, les cours auront lieu le mardi de 9 h. à 11 h., le samedi de 9 h. à 11 h. et de 14 h. à 16 h. Le samedi aussi, à 11 h., le P. Rétif donne un cours facultatif d'initiation à l'Afrique noire.

Fundação Cuidar o Futuro

Le montant total de l'inscription pour l'année (150 cours) est de 15.000 F ; de 13.000 à partir de trois inscriptions pour un même institut. 2.500 F sont demandés en plus pour le cours d'initiation à l'Afrique noire (25 conférences). Les auditeurs libres ou occasionnels s'acquittent des droits en versant 100 F par conférence à laquelle ils assistent.

Pour tous renseignements, écrire au Secrétariat du Centre de formation missionnaire, 5, rue Monsieur, Paris-7^e.

* * *

Le Centre n'envisage pas d'établir des cours de missiologie par correspondance. On peut s'adresser pour cela au *Cercle S. Jean-Baptiste*, 12, rue St Jean-Baptiste-de-la-Salle, Paris-6^e.

Fundação Cuidar o Futuro

Pour faire face à ces tâches multiples, les pasteurs ont besoin non seulement de ressources accrues, mais aussi et surtout de collaborateurs préparés à ces ministères plus différenciés et, à ce titre, plus difficiles.

De tels apôtres ne peuvent s'improviser.

Pie XII.

Encyclique Fidei donum.